

# MONTAGEANLEITUNG

## INSTALLATION INSTRUCTIONS

### Zu beachten:

- PREIS®PEP ist nicht beständig gegen Öle und organische Lösungsmittel (z.B. Benzin).
- Gegebenenfalls ist die Spannschraube des Verbinders vor dem Aufschieben zu lockern.
- PREIS®PEP ist für Schnittkanten bei KML-Rohren unbedingt zu verwenden.
- PREIS®PEP wird als Schnittkantenschutz bei SML-Rohren empfohlen.
- Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen!

Mehr Informationen zur fachgerechten Verlegung von PREIS® Drainage Systems finden Sie in unserer Technischen Dokumentation unter [www.preisgroup.com](http://www.preisgroup.com).

### Note:

- PREIS®PEP is not resistant to oils and organic solvents (e.g. fuel).
- If necessary, loosen the clamping screw of the connector before application.
- PREIS®PEP must always be used for cut edges in KML pipes.
- PREIS®PEP is also recommended as cut edge protection for SML pipes.
- Keep out of reach of children!

More information on proper handling of PREIS® drainage system can be found in our technical documentation under [www.preisgroup.com](http://www.preisgroup.com).

**Tabelle 1: Längenzuschnitt**

DN	Zuschnitt PREIS®PEP [mm]	Ergiebigkeit PREIS®PEP [Kanten/Band]
50	170	58
70	230	43
75	220	45
80	250	40
100	330	30
125	410	24
150	490	20
200	640	15
250	840	11
300	1000	10

**Table 1: cut length**

DN	cut length PREIS®PEP [mm]	yield PREIS®PEP [edges/tape]
50	170	58
70	230	43
75	220	45
80	250	40
100	330	30
125	410	24
150	490	20
200	640	15
250	840	11
300	1000	10

**PREIS®PEP Anwendungsvorschrift:**

**PREIS®PEP application instructions:**

- 1.) Nach dem Rohrzuschnitt scharfe Kanten innen und außen brechen.  
After cutting the pipe chamfer the edges.



- 2.) Rohroberfläche innen und außen 3 cm breit reinigen bis diese trocken, staub- und fettfrei ist.  
Clean the pipe surface inside and outside 3 cm wide until it is dry and free from grease and dust.



- 3.) PREIS®PEP auf die angegebene Länge entsprechend DN lt. Tabelle 1 (Seite 2) zuschneiden.  
Roll up PREIS®PEP and cut the length according to the DN in table 1 (page 2).



- 4.) Trennfolie bis zur halben Bandlänge abziehen.  
Expose half of the adhesive side of the tape.



- 5.) PREIS®PEP an der Innenseite des geschnittenen Rohres gerade ansetzen, sodass die halbe Bandbreite (ca. 15 mm) über die Rohrkante übersteht.  
Apply PREIS®PEP to the inside of the cut pipe, taking care that the application is straight, so half the width (about 15 mm) extends beyond the pipe edge.



- 6.) PREIS®PEP faltenfrei am Innenrohr gut festdrücken, restliche Trennfolie abziehen.  
Taking care to avoid creases, press PREIS®PEP firmly to the inner surface and remove remaining protection.



- 7.) PREIS®PEP am vollen Innenrohrumfang falten- und spannungsfrei gut festdrücken.  
Achtung: PREIS®PEP darf dabei nicht gedehnt werden – Spannungskräfte!  
Firmly press PREIS®PEP on to full internal pipe circumference taking care to avoid creases or tension.  
Attention: PREIS®PEP must not be stretched – avoid any tension!



- 8.) Die Enden von PREIS®PEP müssen (ca. 10 mm) überlappen, ein Spalt ist nicht zulässig.  
The ends of PREIS®PEP should overlap about 10 mm, an open gap is not allowed.



- 9.) PREIS®PEP von innen nach außen umschlagen und am ganzen Umfang auf der Rohraußenseite festdrücken, bis die Schnittkante vollständig vom PREIS®PEP Spezialband umgeben ist.  
Fold PREIS®PEP from the inside out and firmly press to the whole circumference of the outside of the tube until the cut edge is completely covered by PREIS®PEP.



- 10.) Den Verbinder ggfs. etwas lockern und auf das mit PREIS®PEP geschützte Rohrende wie gewohnt aufsetzen und festschrauben.  
If necessary loosen the clamping screw, apply the coupling on the pipe end and tighten the screw.



**FERTIG!**  
**DONE!**